

## ABSTRAK

**MUSTIKA RAMADANI SITUMORANG. Kompetensi Guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan (PJOK) SD Desa Tembung Kecamatan Percut Sei Tuan Tahun 2014. (Pembimbing :SUHARJO).  
Skripsi Medan : Fakultas Ilmu Keolahragaan Unimed 2014.**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kompetensi kepribadian dan kompetensi profesional guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan (PJOK) yang bukan berasal dari bidang studi PJOK di SD desa Tembung Kecamatan Percut Sei Tuan tahun 2014.

Lokasi penelitian ini di laksanakan di 6 sekolah SD di Desa Tembung Kecamatan Percut Sei Tuan. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh SD desa Tembung sampel di laksanakan di beberapa sekolah SD guru yang bukan berasal dari PJOK.Sedangkan uji angket di laksanakan di sekolah SD Sumbe Rejo Timur yang sekolahnya memiliki karakteristik guru yang sama pada penelitian.

Metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode Deskriptif dengan menggunakan teknik angket yang berbentuk angket tertutup.

Hasil penelitian diperoleh untuk Kompetensi kepribadian dengan presentase 70,31% (Baik ) Meliputi indicator berakhlak mulia dengan presentase 70,13% (Baik), mantap stabil dan dewasa presentase 70,53% (Baik sekali) ,arif dan bijaksana 69,34% (Baik),mengevaluasi kinerja sendiri presentase 64,16% (Baik), ,pengembangan diri 69,58% (Baik) Religius 78,12% (Baik). Sedangkan Kompetensi professional dengan presentasse 58,21% (sedang) meliputi indicator mengepaluasi konsep struktur dan kode keilmuan dengan materi ajar 69,79% (Baik sekali),menguasai materi ajar 57,03% (Baik) ,mengetahui hubungan konsep antara mata pelajaran terkait 62,91% (Baik), peranan konsep kehidupan dan peranan kehidupan sehari-hari 46,13% (sedang),kemampuan secara professional dalam konteks global dengan tetap melestarikan nilai dan budaya nasional 55,20%(sedang).

Dari hasil perhitungan di atas dapat disimpulkan bahwa kompetensi kepribadian dan kompetensi profesional guru PJOK SD Desa Tembung Kecamatan Percut Sei Tuan Tahun 2014, yang bukan berasal dari bidang studi PJOK kompetensi kepribadiannya baik dan kompetensi profesionalanya sedang.